



VERSION ESTENOGRÁFICA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS PRIMERA, CELEBRADA EL DÍA 10 DE OCTUBRE DEL AÑO 2024.

Presidente: Buenas tardes, pasamos lista de asistencia de esta instalación de la Comisión de Estudios Legislativo Primera. Muy buenas tardes, Diputadas y Diputados, solicito amablemente al **Diputado Secretario Francisco Hernández Niño**, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS PRIMERA

Diputado Claudio Alberto De Leija Hinojosa, presente.

Diputado Francisco Hernández Niño, presente.

Diputada Lucero Deosdady Martínez López, presente.

Diputada Eva Araceli Reyes González, presente.

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández, presente.

Diputada Ana Laura Huerta Valdovinos, presente.

Secretario: Hay una **asistencia** de **6** Diputados y Diputadas, integrantes de esta Comisión, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta Comisión.

Presidente: Compañeras y Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **doce horas con cuarenta y un minutos**, de este día **10 de octubre del 2024**.

Presidente: Solicito amablemente al Diputado Secretario, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de Orden del Día.

Secretario: Con gusto Presidente. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.

Presidente: Gracias, Diputado Secretario. Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a los Integrantes de esta Comisión que quienes estén a favor del mismo, sirvan manifestarlo levantando su mano.



¿Quiénes estén a favor?

Presidente: Ha sido **aprobado** el Orden del Día hecho de su conocimiento **por unanimidad**.

Presidente: Una vez aprobado el Orden del Día, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación en este órgano parlamentario.

En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada, Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las **12:43 horas** del día **10 del mes de octubre del año 2024**, se declara formalmente **instalada** la **COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS PRIMERA**, que fungirá durante la Legislatura 66 con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, 36 y 39 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo 66-4, mediante el cual se Integraron las Comisiones Ordinarias de la actual Legislatura.

Presidente: Muchas gracias y sean bienvenidas a esta Comisión legislativa. Pueden tomar asiento.

Presidente: Quiero agradecer a los compañeros Diputados que nos acompañan en esta Comisión, gracias a la Diputada Cynthia, al Doctor Víctor gracias por acompañarnos.

Presidente: Antes de pasar al siguiente punto del Orden del Día, en mi carácter de Presidente de esta Comisión, me voy a permitir expresar un breve mensaje con relación al inicio de funciones de este órgano parlamentario.

Diputado Claudio Alberto de Leija Hinojosa. Amable concurrencia que hoy nos acompaña y que nos siguen a través de redes sociales, amigos de los medios de comunicación. Compañeras y compañeros Diputados, el Congreso del Estado como órgano de representación de la sociedad tamaulipeca, juega un papel fundamental en la consolidación de la democracia de nuestra entidad federativa, y en la construcción de un Estado más justo y con mayor bienestar social para la población. La Comisión de Estudios Legislativos Primera, de conformidad con el artículo 36, inciso b) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Interno del Congreso del Estado, tiene como propósito de manera individual o conjunta con



asuntos de Comisiones Ordinarias que correspondan, contribuir con el análisis, estudio y dictamen de todas aquellas iniciativas de carácter legislativo. Como consecuencia de lo anterior, esta Comisión tiene una posición estratégica en las labores legislativas desarrolladas por este órgano congresional. Adicionalmente, dentro de su campo la acción y con el propósito de robustecer y perfeccionar su trabajo como órgano dictaminador, utiliza herramientas de investigación y requiere información a las dependencias y entidades de la administración pública cuando sea necesario, para garantizar que todas las iniciativas de carácter legislativo que se presenten para su aprobación en Pleno, sean emitidas acordes con la Constitución y las leyes federales en materia que correspondan, velando siempre porque los principios elementales de derecho constitucional y de técnica legislativa, sean respetados de manera estricta en el quehacer parlamentario. En este sentido, quiero exhortarlos a contribuir con el cumplimiento de estas tareas propias congresionales de forma puntual, responsable y objetiva, prevaleciendo el intercambio de ideas y al entendimiento, así con actitud constructiva que nos permita llegar a buenos acuerdos. Hagamos de esta Comisión un espacio de diálogo permanente para lograr consensos, procurando aportar soluciones de manera objetiva y en conjunto. Muchas gracias.

Presidente: Toda vez que, ha sido formalmente instalada esta Comisión, procederemos a desahogar el punto de **asuntos generales**. Así que, si alguien quiere participar favor de indicarlo para que la Secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Presidente: Compañeros, tienen el uso de la voz. Diputada Eva Araceli Reyes González, adelante.

Diputada Eva Araceli Reyes González. Solamente expresar que me congratulo de ser parte de esta Comisión, saludar a mis compañeros de Comisión, a los visitantes, a los medios y decir que pondré todo mi esfuerzo, toda mi gran voluntad, para que el gran trabajo de esta Presidencia se magnifique durante la Comisión de Estudios Legislativos Primera.

Presidente: Muchas gracias, Diputada Eva Reyes.

Presidente: Adelante, Diputada Ana Laura Huerta.

Diputada Ana Laura Huerta Valdovinos: Diputado Presidente, muchísimas gracias. Gracias a todos mis compañeros, también me congratulo de estar aquí.



Además, todo lo que hagamos espero que sea siempre por el bien de Tamaulipas y por el bien de México. Muchas gracias.

Presidente: Gracias por su participación, Diputada.

Presidente: ¿Alguien más quiere hacer uso de la voz?

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández: Desearte todo el éxito Presidente Claudio, en los trabajos a desarrollar en la Comisión de Estudios Legislativos por aquí van a pasar a esta gran Comisión los Decretos que reforman diversas leyes del Estado. Desearte ese éxito en los trabajos legislativos, cuentas con mi apoyo y respaldo en lo que yo pueda servirte.

Presidente: Gracias, Diputado Isidro.

Presidente: Diputada Lucero, adelante.

Diputada Lucero Deosdady Martínez López: También desearte éxito Diputado y a todas y todos mis compañeros, orgullosa de pertenecer a ésta Comisión y por trabajar por el bien de Tamaulipas.

Presidente: Adelante, Diputado.

Dip. Francisco Hernández Niño: Nadamas, como ya lo dijeron mis compañeros felicitarte, desearte los mejores de los éxitos y que sepas que estas con un excelente equipo y vas a tener siempre los aliados y esos corresponsables en esta gran encomienda. Tamaulipas requiere y que lo haremos con mucho respeto, con mucha vocación, pero con la intención siempre que se lleve a cabo las mejores de las condiciones, pues en hora buena y a darle.

Presidente: Muchas gracias, compañeros Diputados por sus comentarios. Bueno, deseándoles el mejor de los éxitos en sus Comisiones en sus Presidencias, de sus Comisiones también, podemos contribuir en cualquier Comisión, les agradezco mucho su compañerismo y en la puntualidad en las sesiones que se seguirán dando.

Presidente: Agotadando el objeto que dio motivo la presente reunión de trabajo agradezco la presencia de mis compañeras Diputadas y Diputados de esta Comisión y les deseo el mejor de los éxitos en esta encomienda que asumimos de manera específica en este órgano parlamentario y me permito dar por **concluida**



la misma dándose por validos los Acuerdos tomados en esta reunión siendo las **doce horas con cincuenta y un minutos** del día **10 de octubre del presente año**. Muchas Gracias a todas y todos.